
こんにちは、どんつう係です。久しぶりのどんつう更新ですね！ 

今回は、6 月に行われた「たなきゃん」についてです。ぜひ最後までご覧ください！ 
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1 女 ななか 

こんにちは、１女のななかです！理学部数学科に所属しています。根っからの理系で、

文章を書くのが得意ではないので、温かい目で見ていただけると嬉しいです。 

今回は先日参加させていただいた“たなきゃん”の感想を書きたいと思います！ 

 

１日目は集合して渋滞の中のドライブから始まりました。私は４男の石井さんが運転す

る“いしいカー”に乗っていました。メンバーみんな音楽に詳しくて音楽をかけて盛り上がり

ました。始めは最近違反切符をもらったと言っていて少し心配だったのですが、きちんと安

全運転ですぐ心配は無くなりました。しかも、一度も休憩せず、佑果さんのナビもあって宿

に二番着でした！宿に早く着いた組で宿の裏に流れている川に遊びに行きました。川の水

は冷たくて空気が綺麗でとても気持ちよかったです！ 

お昼ご飯はみんなで流しそうめんを食べました。初めての人もいれば、私自身保育園ぶ

りでした。うまく食べるのにコツが必要で、普通にそうめんを食べるより一段と美味しく感

じました！ 

昼食後、歩いて 5 分ほどのところにあった体育館で 4 チームに分かれて運動会をしまし

た。バスケ、バレー、ドッヂボール、二人三脚、四人五脚と盛りだくさんでした。久しぶり

の団体競技で熱くなって楽しかったです。優勝した A チームの二人三脚、四人五脚のスピ

ードは圧倒的でした！A チームはバスケ経験者も多かったらしく、私が入っていた D チー

ムはシュートを防ぐことで精一杯でした。MVP をもらっていた新奈さんのドリブルがめち

ゃくちゃかっこよかったです！ 

運動会が終わって、温泉行ったり、お風呂入ったりした後、ホタルを見にいきました。

車を降りて、少し山の坂を登ったところにいました。2,3 匹のホタルを同時に観られて、と

っても綺麗でした！ 

美味しい夜ご飯を食べてから、コンパが行われました。様々なクイズをやった中でも、

辛いチョコ食べた人と苦いお茶を飲んだ人を当てるクイズが面白かったです！演技が上手

くって予想外の人が正解だったので思った以上に難解でした。先輩方が楽しそうにお酒を

飲んでいて、改めて大学生になったことを実感しました。いつか私も飲めるようになった

ら、雰囲気についていけるようになりたいです！ 

２日目の早朝に友達と先輩と散歩して宿の近くの神社でお参りをしました。天気も気温

もちょうど良くて、素敵な景色が見られて、スッキリしました。朝食後、宿から車で 90 分

ほどのところにある宮ヶ瀬湖畔園地でウォークラリーをしました。写真でしりとりをした

り、〇〇探しをしたりと園地中を歩き回りました。どれも見つけたときに絶対これだって分

かるもので達成感が凄かったです！CM 作りはできなかったのですが、それ以外のゲーム

を頑張ってなんとか優勝することが出来ました！優勝景品として頂いたかき氷フロートを

みんなで食べられて大満足です！帰りは山の景色から段々と東京の夜景が見えるようにな



って、少し寂しくなってしまいました。非日常な充実した最高の２日間でした！ 

 

まず先輩方がとても推していたイベントだったのですごく楽しみにしていました。そし

て実際に行ってみて本当にずっと楽しかったです！“たなきゃん”を企画していた先輩方、長

時間車を運転してくれたドライバーの方々、そして、“たなきゃん”を盛り上げてくれた友達、

先輩、本当にありがとうございました！“たなきゃん”を通してたくさんのドンキーの皆さん

と関われて、１女同士もより仲良くなれて嬉しいです！ 

これから先、ドンキーで楽しませてもらう側だけでなく、楽しませる側になれるよう頑

張りたいです。 

今後ともよろしくお願いします！ 

 

3 男 まさき 

はじめまして、3 男の中村匡希です！今回どんつうの一部を書かせていただくということ

で軽く自⼰紹介からさせてもらいます〜 

元サーはスポ愛テニパで、⼯学部システム創成学科Bコースに所属しています。趣味は

散歩とドライブです。要するにうろうろするのが好きみたいですね。特にドライブが好きな

方、誘ってください。シャイなので僕からは誘えません。 

お決まりみたいな自⼰紹介はこれくらいにして、先日行われたたなキャンについて書

いていきたいと思います。今回の場所は道志のあたりで、僕はサブドライバーを拝命していた

ので行き先を知っていたわけですがこのあたりは暴⾛族が多く、見る分には楽しい場

所となっております。夜にはやんちゃな兄ちゃんたちを見れたらなと期待に胸を膨ら

ませ現地に向かいました。最初はお昼ご飯の流しそうめん。流しそうめんは中流が一番損しま

す。結局は上流で大量に取った人が得をします。次に体育館で運動会。個人的に印象に残っ

たのはドッジボールで僕は手が⼩さいのでボールがうまく掴めず幾度となくボールを

地面に叩きつけてしまいました。典型的な運動音痴を晒し、⽳があったら入りたかったです。

夜ご飯は誕生日順に座るということでいい感じにシャッフルされた席順でしたね。いろ

んな人と喋れるのでこの感じの席決めは大好物です。ご飯と言えば⺠宿ということも

あってほぼ全部手作りみたいですね。あの量をあのクオリティで作れるのすごいです

よね〜美味しかったです。夜ご飯で聞いたのですが、ドンキーの人で寿司の大食い勝負

で 38 ⽫たいらげた猛者の方がいらっしゃるようです。その人は一番多く食べたので

当然その分多く払うのかと思いきや大食い勝負なので下位の人たちに奢ってもらった

そうです。皆さんは大食い勝負挑まれても勝てそうな相手とやりましょう。1日目の最

後はみなさんお待ちかねのコンパです。 

一番盛りあがったなと思うのは辛いチョコを食べたのは誰かを当てるゲームですね。

皆さん名演技でガチで当たらなかったですね。一部わかりやすい人もいましたが、、、 



コンパの後はみんなテンション上がっているのでめちゃめちゃ話せました！おかげで

かなり名前と顔を覚えられました〜。これからの正規練・イベントモチベが爆上がり

です。 

2 日目は(徹夜した方はわからなかったと思いますが本イベントは一応 1 泊 2 日でし

たよ)宮ヶ瀬でウォーキングラリーでした。お題に答えるべく歩き回るものでしたがい

い天気といい景色が相まって非常に良かったですね。フリスビー遠投大会は僕がいい

感じにキャッチできたので大満足でしたね。 

さて、我々みやもさんカーは帰りにお寿司を食べました。皆さん割と長いこと車を使って

いたようなので他の班が解散後何したのかは非常に気になります。うちの班が一番楽

しかったはずという方は是非何したのか教えてください！！  

と時系列にたなキャンについて書いてきましたがいかに楽しかったかこんな文章で伝

わるのかと自身の文才の無さを嘆くところでありますがとにかく楽しかったです！何

よりたくさん話せて良かった！次回以降のイベントも楽しみですね〜  

正規練も朝に強くなったらいきますので見かけたら話しかけてください。正規練では

めちゃくちゃレアキャラなので話すとご利益があります。知らんけど。  

 

2 女 ゆり 

こんにちは 2 女のゆりです。たなキャンについて文章を依頼されたのでつらつらと書き連

ねて行きましょう。 

 

 まず個人的な思いの解消から。3 女のしおりさんと改札から駐車場に一緒に行こうと試み

ていたのですが、使っていた路線が違うことに LINE している最中気づいて諦めました。め

ちゃくちゃ一緒に行く気満々だったのでショックでした。傷心状態でフラフラ大手町を彷

徨っていると 2 女のゆかに出会いました。目的地であろうと思っていた方向からやってき

たので道間違えた？！ってなりましたがゆかが目的の出口を見逃していただけでした。つ

まり元々ゆかを拾うことが私の運命だったのでしょう。 

 行きの車での記憶があまりにもないのですがたぶん快適だったからだと思います。やま

けんさんカーだったのですが本当に渋滞お疲れ様です。 

 お昼ご飯の流しそうめんは右利きなのに左岸に立ってしまったため苦戦を強いられまし

た。 

 午後の体育館での運動会では、バスケにバレーにドッジに二人三脚と盛りだくさんでし

た。個人的に二人三脚は結構うまくいきました。男の子の運動神経の良さというか体格の良

さというかによって繰り広げられる熱い戦いに終始「えっすごすぎる」と語彙力のない感想

を垂れ流していました。スポーツ実況で勉強しようと思います。 

 夜見に行った蛍は意外と光っていて可愛らしかったです。幼虫時代に蓄えた栄養を燃や



して光り、2 週間で燃え尽きる前に相手を見つけないとなんて過酷ですよね。人間に生まれ

てぬるま湯に浸かっている気になりました。 

 2 日目は宮ヶ瀬湖畔園地に行きました。ミッションとか歩き回るとか大好きなので、一日

中テンションが高かったと思います。写真しりとりを頑張った成果としてカメラロールが

意味わからないものでいっぱいになりました。コインロッカーの写真とか草の根の写真と

か人生で後何回撮るのでしょう？ この 1 日を通して車のメンバーとたくさん話せてよか

ったです！ らぶ！ 

 

 参加者 60人超えだと名前を一方的に知っているけど自⼰紹介すらしたことない人もたく

さんだなと思ったのでそこは正規練や他のイベントで頑張って話に行こうってなりました。 

 

 企画してくださった幹部の皆さん本当にありがとうございます。楽しかったです。 

 

4 男 大塚 

たなキャンお疲れ様でした！！4 男の大塚です。 

今年もたなキャン楽しかったですね！たなキャンといえばドンキーの超人気企画なので、

今年も楽しみにしていましたが、その期待を遥かに超えてきました。運営してくれた 5 男 4

女の皆さんには感謝です。 

個人的に楽しかったポイントをまとめてみました。 

①流しそうめん 

夏を感じました。 

②川 

思ってたよりしっかり川で自然の厳しさを感じました。 

③球技大会 

全部楽しかったんですけど、特にドッヂボールが楽しかったです。ときおさんの無双ぶりが

見てて痛快でした。 

④コンパ 

幡谷とアイマスクの相性が良すぎて、それしか覚えてません。 

⑤公園でのポイント対決 

フリスビーが思ったより投げれなくて情けなかったです。しりとりの写真で使いたいので、

福島と二人でちょうちょを撮影するために⾛り回ったのは良い思い出です。 

 

今年も内容がてんこ盛りだったのですが、来年もそうなると良いですね！ 


